

Au Technopole / 8e trophées de l'innovation de la région mulhousienne

Consécration de l'innovation technologique

■ La 8e édition du concours « Alsace Innovation Mulhouse Alsace Agglomération » a primé trois porteurs de projets innovants validés par un comité d'experts.

« Le Technopole Mulhouse est engagé depuis 2003 dans la promotion de projets innovants à travers le concours Alsace Innovation. Nous voulons donner un souffle nouveau à l'économie locale avec l'ensemble des partenaires locaux : SIM, CEEI et le Conseil Général du Haut-Rhin », explique André Clad, président du Technopole de Mulhouse

Le Trophée régional au mois de décembre

Le concours s'adresse aux créateurs désirant créer ou développer une activité innovante dans la région. Les lauréats bénéficieront d'avis structurés gratuits et une médiatisation de leurs projets. Ils pourront ensuite participer aux Trophées régionaux le 8 décembre à Colmar lors du festival des entrepreneurs innovants.

« La CEEI Alsace s'adresse à tous les innovateurs souhaitant créer une entreprise ou développer une nouvelle activité. Notre accompagnement est conditionné par le caractère innovant du projet, son territoire d'implantation et par sa validité », note Jean-Pierre Lavielle, président du CEEI Alsace.

Sur les 22 projets détectés, 18 ont été déposés et 10 ont



Les trois lauréats en présence d'André Clad, de Nelly Geissmann, représentant le Conseil Général, de Luc Gaillet, président de la Société industrielle de Mulhouse (SIM) et de Jean-Pierre Lavielle, président du Centre Européen d'Entreprise et d'Innovation d'Alsace. (Photo DNA)

été sélectionnés pour participer à la phase finale qui s'est déroulée récemment dans les locaux de la Maison du Technopole de Mulhouse en présence de tous les partenaires*.

DMC lance un nouveau fil à broder et à tricoter

Les projets présentés étaient variés. Activis a présenté un module générateur de codes-barres pour plateformes web. "Senteurs et Vie" proposait un produit à inhaler à base d'huiles essentielles pour aider à surmonter la souffrance émotionnelle. D'autres proposaient des bornes de stationnement pour vélos, un concept global de net-

toyage écologique et un regroupement d'artisans en un seul lieu.

Les idées innovantes ne manquaient pas à l'appel, néanmoins le jury a sélectionné les trois projets suivants : Techni projets de Jean-Pierre Renaudin a obtenu les Prix Alsace Business Angels et le prix du CIC Est, Driss Système de Driss Abandarat a reçu les prix Schmetz & associés et celui des CCI d'Alsace. Le Trophée du Conseil Général du Haut-Rhin a été attribué à Michel George de DMC pour « Natura Just Cotton » un nouveau fil à tricoter qui peut être en contact direct avec la peau du bébé.

A.V.

Les lauréats

Les lauréats et leurs projets sont les suivants.

Techni projets a créé un simulateur électronique compact et portable permettant de recréer l'environnement d'un produit technique.

Driss Système a inventé un enrouleur automatique de sangles pour arrimage de marchandises sur les poids lourds.

DMC propose une nouvelle gamme de produits à base de fibre coton fabriquée selon des procédés écologiques. La fibre peut être crochétée ou tricotée.